

State Attorney Dr. Daniel Wegerich is a State Attorney for capital offences at the Regional Court Frankfurt/Main. Dr. Wegerich studied In Frankfurt/Main and previously worked as a criminal lawyer. Additionally, Dr. Wegerich is engaged in training legal clerks as well as law students for their bar exam. For the Academy, Dr. Wegerich will elaborate on “Shaping the Pursuit of Justice: The Rule of Law and Criminal Procedure”.

Staatsanwalt Dr. Daniel Wegerich, studierte Rechtswissenschaft in Frankfurt a.M., 2006 1. Staatsexamen, 2008 2. Staatsexamen, 2008 bis 2010 Rechtsanwalt in einer rein strafrechtlich tätigen Sozietät, seit 2010 Staatsanwalt in Frankfurt a.M. derzeit mit einem Dezernat für Kapitaldelikte. Seit 2014 Mitglied des Vorstandes der Juristischen Gesellschaft Frankfurt und seit April 2016 Mitglied der Staatsanwaltskommission des Deutschen Richterbundes. Lehrtätigkeit als Repetitor, in der Referendarausbildung für die Hessische Justizakademie und das Landgericht Frankfurt am Main sowie für das Bundeskriminalamt in Wiesbaden im Bereich Vernehmungstraining.